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Résumeé

Larticle traite des signes de liaison de Tammam Hassan, qui font partie

d’un ensemble d’indices verbaux sur lesquels il a construit sa théorie appelée
«théorie des indices entrelacés». Ses tentatives ont été décrites comme parmi
les plus difficiles, car elles s’opposent a I'idée du facteur sur lequel repose la
grammaire arabe.

Dans cet article, nous définirons cette théorie, puis nous aborderons son lec-
torat le plus important. Nous nous concentrerons ensuite sur le contexte de la
liaison, en apprendrons la signification linguistique et idiomatique, et explore-
rons ses outils, llustrés par des exemples tirés du Coran.

Mots-clés

Entrelacement des indices, liaison, pronom, lettre, re-prononcer, théorie des
facteurs
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Abstract

The article deals with Tammam Hassan’s linkage signs, which are part of a
set of verbal cues on which he built his theory called the “intertwining clues
theory.” His attempts were described as some of the most challenging because
they oppose the idea of the factor upon which Arabic grammar is based.

In this article, we will define this theory, then address its most important read-
ership. We will then focus on the context of linkage, delve into its linguistic
and idiomatic meaning, and explore its tools, represented by examples from
the Qur’an.

Keywoprds

Intertwining of clues, linkage, pronoun, letter, re-pronounce, factor theory
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